
藤沢東ロータリー・クラブ週報
●事務所／藤沢市朝日町1-6  

ＮTT藤沢ビル2階 ＴＥＬ 0466-25－4000 ＦＡＸ 0466-26－9292 

●会長／小柴智彦 幹事／村上進 

毎週火曜日 １２：３０～１３：３０

●例会場／湘南クリスタルホテル  

藤沢市南藤沢14-1 ＴＥＬ ０４６６-２8－2111 ＦＡＸ0466-28-2126

第 192５回例会 2016年4月 1９日（火）(天候) 晴れ №3７ 
点鐘 開会 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

ゲスト・スピーカー・ビジター紹介 なし 

会食・懇談  

-会長報告- 

・会長幹事会報告 

・理事会報告（４月12日開催） 

第 10回理事役員会議事録 

1. 退会届について        可決

堤幸子様、内田翠様、西垣賢一郎様 

2. ３月度会計報告について    可決 

3. クラブ協議会について     可決

次年度計画と報告会を別にする。 

６月 21日夜間例会 

4. 創立記念お祝いについて    可決

藤沢北ＲＣ（４月８日（金・夜間））、 

藤沢北西ＲＣ（４月２３日（土）） 

ふじさわ湘南ＲＣ（５月１５日） 

出席者 小柴会長、村上幹事 

お祝い 各３０,０００円 

5. プログラムについて      可決

5/3祝日休会、5/10フォーラム、5/17江ノ

電部長代理の方、5/24元プロサッカー選手坂

本様、5/31テーブルミーティング次年度予

算・予定などについて 

6. 高校生奨学金、第３グループ 

分担金負担１万円について     可決

出席者：小柴会長、村上幹事、山口会員、石田

会員、本田会員、横田会員、林会員、土屋会員、

吉田新一会員、田中繁会員 

-幹事報告- 

・４月１７日に地区研修協議会が開催されました。

出席してくださった会員の皆様、どうもありがとう

ございました。 

・「義援金と緊急物資のお願い」が、地区から届き

ました。 

・東京都社会福祉事業団 東京都片瀬学園より、広

報誌が届きました。 

・先週もアナウンスしましたが、ＮＰＯ法人スペシ

ャルオリンピクス日本・神奈川の御宿会長より、第

３６回チャリティゴルフ大会開催のご案内が入って

きました。開催日時は５月３０日（月）湘南カント

リークラブ。３０組１２０名を募集。午前８時スタ

ート予定。参加費は5,000円事前振込。プレー費は

18,480 円です。参加希望の方は事務局までお問い

合わせください。 

-会員＆配偶者誕生日- 

配偶者誕生日 大久保会員の奥様、美智子様（４月９日） 
        村上幹事の奥様、英恵様（４月２１日） 

-委員会報告- 

・梶浦社会奉仕委員長より、塩釜東 RC 周年記念事

業への出席の件 

・石田会長エレクトより、地区研修協議会の報告 

・出席報告-石井委員長 

2015～2016

出席報告 

例会月日 総員（名） 出席（名） 欠席（名） 出席率（％） メークアップ（名） 修正出席率 

４月 ３日 ３４ (３２） ２０ １２ ５８.８２ １２ １００ 

４月１９日 ３４ (３２） ２２ １０ ６８.７５   



-表彰-鈴木利雄会員 第二回米山功労賞表彰 

-スマイル- 

【小柴 智彦 会長】 

竹澤様、本日の卓話よろしく御願いします。地区

研修協議会の参加お疲れさまでした。 

【片岡 啓次 会員】 

クラブからお誕生日祝とお見舞いをいただきま

した。ありがとうございます。 

出来るだけ早く復活いたします！ 

【鈴木 利雄 会員】 

米山第二回功労者の表彰をありがとうございま

す。 

【横田佳代子 会員】 

竹澤禎浩様のイニシエーションスピーチを楽し

みにしております。これからのご活躍を期待して

おります。 

【村木   薫 会員】 

竹澤さん、スピーチ楽しみにしています。 

【和田 江理佳 会員】 

竹澤さん、イニシエーションスピーチ楽しみにし

ています。 

本日の会場 B1F「ラ・バリック」 

本日の料理 



-卓話-「イニシエーションスピーチ」 

竹澤 禎浩 会員 

伝統ある、この藤沢東ロータリークラブに入会さ

せていただき、早６ヶ月になります。宮前ＲＣに

いたころと違い、まだまだ自分が何をしたらよい

かも解っておりませんが、皆さんとなるべく多く

の会話の機会を持ちコミュニケーションを取り

ながら、なるべく早く溶け込み沢山の事を学んで

いきたいと思っておりますので、今後ともよろし

く御願い致します。 

 私は、昭和３９年６月９日に、今テレビで話題

になっている「真田丸」の舞台である上田市に近

い長野県千曲市戸倉町若宮でお産婆さんに取り

上げられました。その後、父の仕事の関係で世田

谷、川口、戸田、福島、千葉、長野と転校の繰り

返しでした。現在は、埼玉県越谷市に妻と二人の

娘が住んでおり、長男は名古屋に嫁いだ姉の所で

自動車関係の仕事についております。私はと言い

ますと花の単身赴任を楽しむつもりでしたが、家

庭にどっぷり漬かって多分、一人暮らしの大変さ

がとてもよくわかるようになり、妻に感謝しなが

ら生活しております。 

 生い立ちですが、まあ世間で言う「わんぱく坊

主」であるとともに皆さんは信じないでしょう

が、かなりの野球少年であり、リトルリーグに所

属しており長嶋茂雄に憧れ、将来は「プロ野球選

手」を目指したこともありました。中学生になっ

たら「プロ野球選手」になる夢を簡単に諦め「バ

スケット部」に入部し、高校生になると「登山部」

に入部するなど、あちらこちらを彷徨っており、

その場でやりたいことがあるとすぐに新年をま

げてしまう人間だと今思うところでございます。

そんな私でも、中学の陸上大会にハードルの選手

として参加し県大会まで行った実績があります。

大学生の頃は、現在の大学生と同じで授業は最低

限出席してアルバイト生活にどっぷり漬かって

いました。「新聞配達」「ウエイター」「コック

の見習い」「バーテンダー」「コンパニオンさん

のドレス運び」等時間が許す限りアルバイトをし 

世間の荒波を乗り越えてきました。その中で、「日

本テレビ」に出前を届けたとき、来日していたブ

ルックシールズに会い、なんと私が作ったサンド

イッチを食べたのかもしれない。という事です・ 

 就職活動といえば、まだ何をやりたいとか無く

条件としては土日がやすみであれば何処でもいい

みたいないい加減な人間でありました。大学の就

職課の先生の紹介で「旧丸和証券」を紹介され、

お昼のサンドイッチとネクタイ３本で買収され入

社する運びとなりました。 

 さて、最初の配属先は柏支店でありました。就

職する際の説明では、飛び込みは無くルートセー

ルスだから安心してと言われていたが、現実は、

一日２００件以上の飛込みをやらされました。そ

の頃はバブル絶頂期で日経平均が38000円以上

の値段を付けた年でもありました。毎日 6 時 50

分には会社に入り 21 時、22 時まで仕事をし、

その後、全員で夕飯を食べにいきそれで終わりか

と思えば、スナックに行き1時2時まで飲む生活

がしばらく続きました。（毎日） 

その後、バブルがはじけ、暗黒の時代が始まりま

した。一時期600人以上いた社員も今は250人

になってしまいました。 

 私はというと、同期がどんどん転職する仲、中々

転職がなく柏に居る時に結婚、出産、持ち家と人

生の３大事業をやってしまいました。丸７年が経

ちもう転勤はないかなと思っていたとき、日本橋

本店への辞令を受けました。その頃は、ＩＴバブ

ルを経験し、崩壊も経験し、人生で一番辛くでも

今思えば精神的に強くなった時でもあると回想さ

れます。空売り、オプション。 

本店でも 13 年間転勤がなく、後から聞いてみる

とどこの支店長も私が扱いづらいから取りたがら

ないと風の噂で聞きました。 

 溝口では、次長、副支店長、支店長と3年間の

間に経験させていただきました。一番稼げる副支

店長を1年間しかやらせてもらえず、会社の陰謀

に巻き込まれました。 

 これから、私が藤沢東ロータリークラブの中で

学んでいくことが藤沢支店長としての自分の成長

に繋がり、それが仕事の中でも生かされるよう努

力してまいります。今後とも宜しく御願いいたし

ます。 

-本日の熊本県への寄付金についてご報告- 

例会中に袋を回させていただき、57,000円の浄

財をいただきましたので、ご報告いたします。 

この寄付は、地区ガバナー事務所を通じて、2720

地区ガバナー事務所に送金されます。 



報告 -地区・研修協議会- 

日時：2016.4.17（日） 11:30 ～ 

場所：相模女子大学キャンパス 

相模女子大学 

全体会議 

部門別会議 

表彰式 

懇親会 

懇親会にて・・・藤沢東ロータリークラブ 


